



Médaillé 2025 **Daniel PEPERS**

À Verrières-le-Buisson, nous avons la chance de vivre dans un cadre exceptionnel, où la verdure et la nature abondent.

Daniel, tu es l'un des plus anciens apiculteurs Verriérois. Une figure familière pour beaucoup d'entre nous.

Depuis 1984, tu proposes ton miel sur le marché de Verrières, perpétuant ainsi une tradition familiale initiée par ton père en 1957. Pur produit de notre commune, tes grands-parents y ayant également vécu, tu as tout naturellement choisi de réserver ton miel à ses habitants, refusant les sirènes de la grande distribution.

Certains se souviennent peut-être qu'en 1981, Radio Verrières a émis ses premiers signaux sous ton impulsion, avant que Michel Cotta, responsable de l'audiovisuel à l'époque, n'envoie des bras musclés pour démanteler l'émetteur.

Peu importe, les signaux des abeilles et leurs danses pour repérer les meilleures sources de nectar te passionnent bien plus encore.

Cette passion est en quelque sorte un cadeau de Noël, Noël étant le prénom de ton papa. Probablement que dans le ventre de ta maman, tu entendais les bourdonnements des abeilles, porteurs d'une promesse de transmission et de continuité.

Nous pouvons dire que tu es né avec une cuillère de nectar doré dans la bouche et as le désir de transmettre cet héritage. Ton association La Cité Merveilleuse a justement été fondée pour protéger les abeilles et la biodiversité. L'un n'allant pas sans l'autre.

Parler d'abeilles, c'est parler de nature et de floraison. Tu as ainsi été fleuriste, avec ton épouse Catherine, entre 2005 et 2023. Et avant cela pendant 25 ans, après l'Institut des Hautes Études de Droit Rural et d'Économie Agricole, passionné de protection des consommateurs, de qualité des produits et des services, d'environnement, de paysage, de

milieu rural vivant, tu as ainsi donné de précieux conseils pour la Ville lors de tes 14 années de mandat au Conseil Municipal.

En 2025 tu ambitionnais de partager tes connaissances en apiculture dans nos écoles. Une belle promesse pour l'avenir de notre ville.

Homme de cœur, de la terre, du vivant, tu nous rappelles que l'héritage n'est pas seulement ce que l'on acquiert, mais aussi ce que l'on transmet.

C'est avec une grande reconnaissance que je te remets la médaille de la Ville, en témoignage de gratitude pour tout ce que tu fais pour la nature et pour notre commune.